

GALA UEDA

Teletón del Maule reconoció a sus deportistas más destacados

TALCA. Cerca de 40 pacientes del Instituto Teletón de Talca, fueron premiados por su participación en torneos paranales y además a quienes asisten en forma constante a los talleres deportivos que se realizan durante el año.

En una multitudinaria ceremonia, que se realizó en el Instituto Teletón del

Maule, se reconoció a cerca de 40 deportistas de Teletón que durante 2024 participaron en torneos internacionales y en diversos talleres deportivos, entre ellos básquetbol en silla de ruedas, para natación, bochas, para bádminton, tiro con arco y fútbol adaptado.

A la premiación acudieron

pacientes, familias, dirigentes deportivos y además autoridades de la región como el seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, y directores de carrera de las diferentes universidades que colaboraron con Teletón durante el año pasado.

La ceremonia además contó con la presencia de la campeona paralímpica y



Los deportistas maulinos fueron premiados por su participación en torneos paranales.

medalla de oro en lanzamiento de la bala, Francisca Mardones, quien entregó un mensaje motivador a todos los deportistas que llegaron a la actividad.

Buena parte de estos jó-

venes deportistas que fueron reconocidos buscarán clasificar a los Juegos Parapanamericanos Juveniles que se realizarán entre octubre y noviembre en Chile. Durante enero es-

ta misma actividad se ha realizado en todos los institutos Teletón del país, para reconocer a sus pacientes que día a día participan de las actividades deportivas de Arica a Coyhaique.